

Volksstimme

Volksstimme vom 17.06.2017

Humorvoller Blick in die Vogelwelt

Ausstellung Moderner Vogelbilder wird am 24. Juni in Halberstadt eröffnet



Hans Christoph Kappels Bild „Am Wegrain – Rauchschnalben“ war das Siegerbild der MoVo 2015, dafür gab es den „Silbernen Uhu“. Am 24. Juni startet die Neuauflage der Vogelbilderschau.

Foto: Museum Heineanum

Halberstadt (sc) • Die Aufbauarbeiten für die MoVo, die Ausstellung Moderner Vogelbilder, laufen auf Hochtouren. In den Räumen des Städtischen Museums Halberstadt werden derzeit Bilder an die Wände gehängt. Zwei Drittel der 113 Bilder, die zu sehen sein werden, haben bereits ihren Platz gefunden.

Die mit dem Wettbewerb „Silberner Uhu“ verbundene Ausstellung wird alle zwei Jahre vom Museum Heineanum in Halberstadt ausgerichtet. Deutschlandweit ist diese Ausstellung einmalig, keine andere Schau sonst widmet sich allein den Darstellungen der Vogelwelt.

Die Bundestagsabgeordnete Steffi Lemke (Bündnis 90/Die Grünen) ist Schirmherrin

der Ausstellung, in der die Künstler zwar ornithologisch korrekt, aber durchaus humorvoll auf die gefiederten Geschöpfe und ihren Lebensraum blicken.

Eröffnet wird die MoVo am Sonnabend, dem 24. Juni, um 15 Uhr mit der Verleihung des „Silbernen Uhu“ in der Hochschule Harz am Domplatz Halberstadts.

Zu den regulären Öffnungszeiten werden auf Anfrage Gruppenführungen durch die Bilderschau im Städtischen Museum angeboten. Die Besucher haben die Möglichkeit, bis zum 8. Oktober ihre eigenen Lieblingsbilder auszuwählen und so über den Publikumspreis abzustimmen.